

## NOTA DE PRENSA

## Discurso del alcalde - Acto de honores y distinciones

Buenas noches,

Telde celebra este 7 de noviembre de 2024 su 673° aniversario. La ciudad celebra hoy su fundación, pero también celebra y pone de manifiesto que este día siete, siete de sus hijos e hijas reciben la distinción que se merecen. Estimados familiares y seres queridos, tienen entre ustedes a hijos e hijas de esta ciudad de los que nos sentimos orgullosos. Hoy presumimos ante el mundo que tenemos a los mejores, que no hay valía, profesionalidad y corazón como ellos y ellas. Siete personas y un solo sentimiento de ciudad: lealtad y firmeza ante Telde.

Miguel Ángel Santana Sarmiento. Empezó a bracear en aguas de esta ciudad y ha seguido luchando contra las corrientes en este y otros territorios internacionales. Se dice fácil, enfrentarse a un próximo mundial en Singapur, pero a sus espaldas, entre sus brazadas, lleva toda una vida luchando por lo que es su estilo de vida: la natación. Sabe mejor que nadie lo que es nadar a contra corriente, pero también sabe mejor que nadie que Telde siempre ha estado junto a usted, que siempre se ha sentido orgullosa esta ciudad de sus éxitos, y siempre lo estará. Da igual el color de los metales, el lugar del podio, hoy debe sentirse orgullo de colgarse una de las mayores distinciones que una ciudad puede entregar a sus hijos, la medalla al mérito deportivo. Muchas felicidades.

Enrichetta Bettini Fleitas, sin salir del agua y del mar, seguimos hablando de deporte y en este caso de windsurf. Hoy se sube a la ola de la historia de Telde al recibir la distinción de la medalla al mérito deportivo. Es la primera vez, que una joven, una deportista, y una teldense de tan solo 17 años recibe una distinción en esta ceremonia de Honores y Distinciones. Hoy se expresa al mundo que Telde cuenta con los suyos, independientemente de su edad, su profesión o su estilo de vida. Tiene toda una carrera deportiva por delante para disfrutar de los éxitos, a sabiendas que la ciudad se siente orgullosa de usted. Siga en la senda de la perseverancia, merece la pena. Gracias en nombre de Telde.

María Isabel Rodríguez Rivero, nuestra mundialista Misa Rodríguez. Hoy se cuelga otro oro, otra medalla más que le eleva al podio de las distinciones y de la historia de Telde. Una joven, que siendo niña miraba a las estrellas del cielo teldense y que con el paso del tiempo se convirtió en la estrella de Telde, del fútbol femenino, del fútbol mundial. Que ha roto barreras, que ha saltado obstáculos, que ha pateado contra las adversidades y que ha parado las desigualdades en el mundo del deporte. Misa Rodríguez es oro, es oro mundial y siempre ha sido y será oro para la ciudad de Telde. Felicidades.

Rosa María García Suárez, Mar Zeraus. Su talento como poetisa ha iluminado nuestras vidas y ha capturado la esencia de nuestra tierra en cada verso, convirtiéndose en una fuente de inspiración para la ciudad. A través de su obra ha tejido un vínculo profundo entre generaciones, recordándonos la importancia del arte y de la cultura en nuestra identidad. En nombre de Telde, le agradecemos por su dedicación y contribución a nuestro patrimonio cultural; este reconocimiento es un merecido homenaje a su legado y un estímulo para seguir creando belleza a través de las palabras. Muchas gracias

Agrupación Folclórica Entre Amigos, felicidades por la medalla al mérito cultural de la ciudad de Telde. Hoy reciben y recogen el testigo de generaciones que lucharon por nuestras tradiciones y nuestra identidad desde hace décadas. Hoy, esos hombres y mujeres que ya no están entre nosotros, también forman parte de esta distinción, pues su esfuerzo y dedicación han sido fundamentales para preservar y transmitir nuestras costumbres a las nuevas generaciones. Su trabajo incansable ha mantenido viva la llama del folclore, recordándonos la riqueza de nuestra cultura y el valor de nuestras raíces. Esta medalla no solo es un reconocimiento a su labor, sino también un compromiso renovado para seguir celebrando y promoviendo lo que nos une como comunidad. Que este

homenaje sirva como inspiración para continuar trabajando juntos en la defensa y difusión de nuestro patrimonio cultural. ¡Enhorabuena!

Heriberto Zerpa Falcón, la designación de un hijo predilecto no es solo un título; es un reconocimiento profundo y significativo que refleja el aprecio y el orgullo que sentimos por aquellos que han contribuido de manera extraordinaria al desarrollo y bienestar de nuestra ciudad. Este honor simboliza la conexión entre usted y nuestra ciudad, resaltando su compromiso, dedicación y los logros alcanzados a lo largo de su vida. Con este nombramiento de hijo predilecto, celebramos no solo sus éxitos individuales, sino también el impacto positivo que ha tenido en nuestras vidas y en la historia de nuestra ciudad. Esta distinción inspira a las nuevas generaciones, recordándonos que con esfuerzo y pasión se pueden alcanzar grandes metas. Sr. D. Heriberto Zerpa, hoy le doy las gracias, como alcalde de esta ciudad, no solo por su contribución a Telde y de la que todos somos conocedores, le doy las gracias por todo aquello que ha realizado en silencio, que le ha quitado el sueño. Gracias en nombre de las familias más desfavorecidas a las que ha ayudado, a las que ha sanado, y no solo en cuestión de salud, sino también de corazón y de mente. Gracias infinitas.

Eugenio Peñate, si ser hijo predilecto es todo un orgullo, que decir de ser hijo adoptivo de la ciudad. Telde le acoge, le siente y le respeta como uno más de sus hijos. Esto significa que tiene dos territorios y no solo uno que siente predilección por usted: Telde y Valsequillo de Gran Canaria. Corazón y voz inconfundible, de radio, de enseñanza y de consejos. Forma parte indiscutible de nuestro día a día, cuántas generaciones han tenido el privilegio de estar a su lado, de aprender de usted y con usted. Cuántas vidas han pasado por sus manos como símbolo de bienvenida a nuestra ciudad y cuantas otras han sido las últimas manos que le han tocado antes de despedirse físicamente de Telde. Sr. D. Eugenio, no tenemos palabras, no tenemos formas, ni tiempo para agradecerle lo que ha hecho por la ciudad. Este título, esta distinción, solo confirma lo que ha sido usted para la ciudad desde que le conocimos, nuestro hijo adoptivo. Muchas gracias

Queridos homenajeados, autoridades, familiares y amigos, al concluir esta emotiva ceremonia de Honores y Distinciones, quiero expresar mi más sincero agradecimiento a cada uno de ustedes por estar aquí hoy, celebrando juntos el legado y los logros de nuestros distinguidos ciudadanos y ciudadanas. Cada

medalla entregada simboliza no solo un reconocimiento individual, sino también el espíritu colectivo de Telde, una ciudad que se enorgullece de sus hijos e hijas. Ustedes son ejemplos vivos de dedicación, esfuerzo y pasión, y su compromiso con nuestra ciudad nos inspira a todos a seguir adelante.

Hoy hemos recordado la importancia de nuestras tradiciones, la fuerza del deporte y el poder transformador del arte. Que este día sirva como un faro que ilumine nuestro camino hacia el futuro, recordándonos que juntos podemos construir un Telde aún más fuerte y unido. Sigamos trabajando codo a codo para fomentar el talento, la cultura y la solidaridad en nuestra ciudad.

Les invito a llevar consigo este reconocimiento como un símbolo de orgullo y motivación para continuar contribuyendo al bienestar de nuestra ciudad. Gracias por ser parte fundamental de la historia de Telde. ¡Felicidades a todos los homenajeados!

¡Buenas noches!